

Elections 2025 à la Commission de la Recherche de l'Université Jean Monnet
Collège A : Professeur des universités
Liste « Pour des formations innovantes, adossées à la recherche, ouvertes à l'international et répondant aux enjeux de demain »

Chères collègues, chers collègues,

Depuis le précédent mandat, une nouvelle composante a vu le jour au sein de la circonscription « Disciplines juridiques, économiques et gestion ». Cependant, elle n'a pas encore été pleinement représentée au sein de la Commission de la Formation et de la Vie Universitaire (CFVU). À travers notre liste, nous souhaitons remédier à cette situation en assurant une meilleure représentation des composantes de notre circonscription. Notre objectif est que la diversité des disciplines soit mieux prise en compte au sein de la CFVU.

Conscients des transformations profondes que traverse le monde de la formation universitaire, nous nous projetons ensemble vers un avenir universitaire où l'évolution des formations constitue un enjeu majeur. En particulier, nous souhaitons promouvoir l'innovation pédagogique, l'interdisciplinarité et l'adossement à la recherche, tout en veillant à favoriser les passerelles entre les cycles des différentes composantes de l'Université Jean Monnet. Nous veillerons également à l'adéquation de l'offre de formation aux évolutions en cours des besoins de la société, à l'échelle nationale et à celle du territoire stéphanois.

De plus, notre priorité est de soutenir les formations ambitieuses avec des effectifs raisonnables, afin de garantir une meilleure progression des élèves et un accompagnement de qualité, au bénéfice de toutes et tous. Cette priorité a pour finalité de faciliter l'insertion professionnelle vers des emplois de qualité, ou de rendre possible des poursuites d'études dans les établissements les plus reconnus, participant ainsi au rayonnement de l'Université Jean Monnet.

Nous nous engageons également à renforcer un positionnement tourné vers l'international, avec des formations dispensées en anglais et en lien étroit avec les laboratoires de recherche de l'université. Cette ouverture est un levier important pour renforcer la visibilité et l'impact de l'Université Jean Monnet à l'échelle internationale.

Enfin nous soutiendrons les initiatives visant à améliorer la vie associative et la qualité de vie des étudiants, des éléments essentiels pour leur bien-être, leur réussite académique et l'attractivité de notre Université.